

~~geschrieben  
van Brief  
nummer 67.~~ Koog aan de Raam, 2 - 3 - 1967

Liebe Annemarie, lieber Rudolf,

Auf diesen denkwürdigen Tag möchte ich euch schreiben und euch gratulieren mit dem 34sten Hochzeitstag. Es ist eine Freude das jetzt zu wissen, an euch denken zu können und gleichzeitig euch zusammen noch viele gute Jahre zu wünschen, wie wir herzlich hoffen in einer ganz guten Gesundheit!

Dann möchte ich Ihnen recht herzlich danken für die Geschenke, abgesandt am 6. Januar erreichten sie uns drei Wochen später. "Fügs sie und denkt dabei an uns", schrieb Annemarie. Das überbringen wir mit Vergnügen, das könnt euch glauben. Der Ring mit dem kleinen Agatha passte mich nicht ganz gut, also habe ich ihn jetzt als Brosche. Sie steht ganz gut, auch ganz ausländisch!!

hierzu  
Als ich beim Juwelier war, zeigte ich ihm auch den grossen lapis lazuli den euch mir voriges Jahr hier zu Hause gab. Er fand ihn sehr schön und er nahm alle Zeit um für mich eine längere Kette dazu zu suchen. An einer Kette von 60 c.m. steht es jetzt sehr viel schöner als an der kurzen, die ich erst gebrauchte.

Wir sind gesund, obgleich ich wohl noch ein wenig auf meine Rheuma zu achten hab. Doch ist das Leben hier geändert

es ist weniger lebendig, weil wir seit dem 3. Januar  
unsren Feasy nicht mehr haben. In 2 Monate ist  
er sehr ins Verfall gekommen. Seinen fröhlichen  
Gruß empfangen wir am meisten. Wir wählen  
uns keinen neuen da weil wir jetzt öfters vom  
Hause gehen z.B. als wir dreimal nach dem  
Ausland gehen diesen Sommer. Darüber wird  
Jan gewiss wohl mehr schreiben; er, der Herr  
Reiseleiter!!

Ein Sturm wie wir selten haben, baut sich  
seit Tagen. Jetzt soll das Frühjahr vielleicht in dieser  
Weise kommen, weil wir fast keinen Winter ge-  
habt haben.

Habt euch ganz gute Ferien gehabt im Februar,  
und bist du ganz erholt und froh zusammen  
zurück gekommen? Wie schön so ein Feriengeschenk  
von den Kindern zu bekommen! Ich hoffe, dass euch  
erfrischt die Arbeit wieder angefangen habt, hoffent-  
lich ein wenig ruhiger, als der Hudwig jetzt 70(!) ist!

Hebe wohl, liebe Freunde, Gesundheit um  
vielle herzliche Grüsse an euch und für Hans und  
seine Frau und eure Enkelkinder.

euer Dag.